



FOTO: ESPECIAL

## Van alcaldes panistas por la reelección

### GISELA GONZÁLEZ

Al menos siete alcaldes panistas realizaron su registro ante el Comité Directivo Estatal del Partido Acción Nacional (PAN), en busca de la reelección, de cara a los comicios a celebrarse el próximo 2 de junio.

Romina Contreras Carrasco, del municipio de Huixquilucan; Pedro Rodríguez Villegas de Atizapán de Zaragoza; Fernando Flores de Metepec; Angélica Moya Marín, de Naucalpan; así como Carlos González de Temascaltepec, fueron algunos de los que acudieron a las instalaciones del Comité Estatal del PAN, tras la apertura al registro de las personas interesadas en abanderar alguna candidatura a diputaciones locales y ayuntamientos por el principio de mayoría relativa.

Otros que también acudieron en búsqueda de la reelección, fueron Milton Castañeda por Huehuetoca y Juan Carlos Uribe Padilla por Teoloyucan.

A esta lista se suma Evelin Mayén González, quien compitió para alcaldesa de Jilotzingo, en las elecciones del 2019 y perdió ante la priista Teresa González Casas.

Tras el registro, la presidenta municipal de Huixquilucan, quien estuvo acompañada por dos de sus hijas, señaló que la búsqueda de la reelección tiene como finalidad darle continuidad al proyecto que

ha consolidado a este municipio como punta de lanza, a nivel nacional y estatal, en rubros como obra pública, seguridad, finanzas sanas, salud, educación, desarrollo social y económico.

Por su parte, el alcalde de Atizapán de Zaragoza, Pedro Rodríguez Villegas, expuso que a tres años de su gobierno, se realizó una inversión histórica en obra sin generar deuda. Asimismo, se fortaleció la estrategia de seguridad, logrando hacer del municipio uno de los menos inseguros del estado, disminuyendo la percepción de inseguridad, por lo que en los próximos tres años se continuará trabajando para hacer de este municipio un lugar seguro y próspero.

De acuerdo a las últimas declaraciones del presidente del PAN en el Estado de México, Anuar Azar Figueroa, el blanquiazul va por el triunfo en 40 municipios; actualmente gobiernan 19 municipios donde habitan 3.1 millones de personas.

En las pasadas elecciones para gobernadora, Acción Nacional, obtuvo un total de 701 mil 016 sufragios, siendo el único partido de la coalición que mantuvo su voto duro.

El proceso interno del blanquiazul estuvo abierto para las personas que busquen encabezar los distritos y cabeceras en los 125 municipios que conforman el Estado de México.